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Начало на стр. 1
Семья Рахманиных в Маг-
нитогорске известна: пере-
водчик Юрий и педагог-
организатор Марина вос-
питывают и своих детей, 
и приёмных – всего восемь 
человек. Мама, обычно 
участвующая в спортив-
ных мероприятиях, в этот 
раз пробежать дистанцию 
не смогла. Юрий в окру-
жении пятерых детей и 
с маленьким белокурым 
Михаилом на руках, де-
лится впечатлениями от 
только что пройдённой 
дистанци:

–Бежалось хорошо. Мише 
сказали: если прилично 

пробежишь, может, получишь 
приз – для него это стало хоро-
шей мотивацией. В семье спорт 
стараемся культивировать – это, 
пожалуй, лучший стимул вести 
здоровый образ жизни. Поэто-
му участвуем почти во всех 
городских забегах – к примеру, 
«Азия и Европа». Пока «берём» 
числом, скоро, надеюсь, и в 
скорости не уступим. 

Лидером семейного забега 
стала семья Усцелёмовых. На 
втором месте семья чемпиона 
Европы по спортивной ходьбе 
Валерия Спицына. Бронза – у 
семьи Швед, глава которой 
Николай не менее именитый 
спортсмен, обладатель Кубка 
мира по ледолазанию. Пока 
фотографируем победителей, 
видим белокурую девчушку 
в очках: она крутится вокруг 
журналистов – вздыхает: «Ни-
кто у меня интервью не берёт!» 
А ведь она так старалась! Со 
смехом подносим диктофон: 
«Как тебя зовут?»

– Меня зовут Пелагея Наза-
рова, я учусь в седьмом классе 
восьмой школы, с классом 
участвую в кроссе, а также 
принимаю участие в лотерее. 
Я прибежала второй из нашего 
класса, а ещё выиграла две 
баночки мыльных пузырей для 
своего братика, для сестрёнки 
– светящегося дракончика и 
один мячик для 
самого младшего 
братика!.. 

В семье Пела-
геи пятеро детей, 
а сама она, вторая 
по старшинству, 
очень любит се-
стёр и братьев и заботится о них 
по мере возможности. 

– Привет, земляки! – испол-
няющий полномочия главы 
города Виталий Бахметьев, 
одетый в спортивный костюм, 
обращается к участникам спор-
тивного праздника. – В Маг-
нитке любят и уважают спорт. 
Я тоже буду соревноваться 
с Александром Олеговичем 
Морозовым. Наконец выясним, 
кто у нас быстрее: депутатский 
корпус или администрация. 
Как говорится, пусть победит 
дружба – мы в любом случае 
получим положительные эмо-
ции и прекрасно отдохнём.

Александр Морозов с ма-
леньким сыном, как две капли 
воды похожим на него, в при-
ветственном слове был краток 
– прочёл стихи собственного 
сочинения:

– Крошка сын к отцу при-
шёл рано утром – в восемь: 
«Папа, расскажи, когда на-
ступает осень?» – «Если капа-
ют дожди, солнышко остыло, 
значит, дорогой малыш, осень 
наступила. Но ещё примета 
есть, и она простая: если город 
побежал – «Осень золотая».

Председатель городского 
совета ветеранов и ветеран 
городского спорта Борис Була-
хов пожелал удачи участникам 
забега среди ветеранов:

– Желаю всем удачи и новых 
спортивных результатов. 

ВИП-забег получился массо-

вым как никогда: среди участ-
ников почти весь депутатский 
корпус, целые отделы город-
ской администрации во главе 
с начальниками, известные 
в городе спортсмены, пред-
приниматели и журналисты. 
Солидной делегацией был 
представлен и ОАО «ММК». 
Среди участников были заме-
чены: Олег Ширяев, Александр 
Бочкарёв, Евгений Плотников, 
Владимир Дрёмов, Александр 
Довженок, Алексей Бобылев, 
Егор Кожаев и другие. Дистан-
ция заявлена в тысячу метров, 
однако в действительности 
метров восемьсот – и это, как 
оказалось, вовсе не легче.

– В спорте дистанции че-
тыреста и восемьсот метров 
считаются сложными, – го-
ворит постоянный участник 
ВИП-забегов «Золотой осени» 
тележурналист Игорь Болонин. 
– Не короткая и не длинная, она 
требует особого дыхательного 
подхода, а это нелегко, особен-
но для новичков. 

Но выдержали все – и даже 
Александр Морозов, финиши-
ровавший в числе последних, 
уступив собственному сыну 
Александру Александровичу. 
Которого, заметим справедли-
вости ради, больше половины 
дистанции пронёс на шее:

– Маленький Саша пере-
живал на середине дистанции, 
почему мы не первые. Я гово-
рю: «Сань, ну ты пока у меня 
на шее». Но финишировал он 
сам.

И тут же обращается к ма-
ленькому Саше: «Ты же сам 
финишировал?» – «Да!» – ра-
достно отзывается ребёнок. – 
«А зимой на лыжах ты первым 
придёшь?» – «Да!» – чуть по-
думав, поддержал Сан Саныч. 
Александр Олегович улыбает-
ся: «Скромный, не в папу». 

Виталий Бахметьев же из 
забега сделал свои выводы 
– и не только относительно  
спортивной формы своих со-
трудников:

– Если заметили, моя коман-
да бежала вместе, – чуть запы-
хавшись, говорит он журнали-

стам. – Это ещё 
раз доказывает, 
что коллектив 
городской адми-
нистрации спло-
чённый и готов 
работать на благо 
жителей. 

Почти после каждого забега 
гостей праздника на главной 
сцене ждут развлекательная 
программа и награждение 
участников. Среди участни-
ков встречаем специалиста 
по связям с общественностью 
городского центра занятости 
Анну Шарипову – с коллегами 
она готовится к командному 
женскому забегу на две тысячи 
метров:

– Впервые за долгие годы 
центр занятости населения 
решил принять участие в этом 
забеге. Семьдесят процентов 
коллектива откликнулись на 
призыв с большим удоволь-
ствием, – говорит Анна. – 
Конечно, о победе не грезим, 
поскольку и в спорте, и в спор-
тивных состязаниях новички, 
но само мероприятие оценили 
очень высоко, за что большое 
спасибо его организаторам.

Перечислять победителей 
всех забегов не станем. Ведь, 
как и обещал Виталий Бахме-
тьев, победу в тот день одер-
жали все. Над ленью и устало-
стью, над плохим настроением 
и вечной занятостью. И, судя 
по радостным лицам, победой 
этой все были горды. А тех, 
кто только хочет бросить вызов 
самому себе, Экологический 
парк приглашает на очередной 
осенний забег «Кросс наций», 
который состоится здесь 27 
сентября.

  рита давлетшина

открытое первенство Правобережного района по легкоатлетическому кроссу  
давно переросло в общегородской праздник

осенняя дистанция

массовый забег  
ещё раз подтвердил –  
в магнитке любят  
и уважают спорт


